

SEELISBERGER BERG- UND JUGENDLAUF: UNBESTRITTENER START-ZIEL-SIEG FÜR VITALIY SHAFAR

Bei guten Witterungsbedingungen, aber nassem Gelände, wiederholte der Vorjahressieger des Seelisberger Berglaufs seine Topleistung. Vitaliy Shafar aus dem bernischen Madiswil ging so gleich am Start in Führung und holte bis zum Ziel auf der Alp Laueli, unterhalb vom Niederbauen gelegen, einen Vorsprung von über 5 Minuten heraus.

Mit 53 Minuten und 14 Sekunden blieb er nur wenig unter seiner Vorjahressiegerzeit. Er verwies den Beckenrieder Andrin Näpflin und den Luzerner Thomas Landolt auf die Ehrenplätze. Nebst dem Sieger blieb nur noch Andrin Näpflin, dessen Vater bereits am Seelisberger Berglauf erfolgreich teilgenommen hatte, unter der Laufzeit von einer Stunde. Im vierten Rang klassierte sich der Kenianer Riungu Eric Muthomi, einer der Läufer der verschiedenen Nationen im Teilnehmerfeld. Mit einer Stunde und 4 Minuten platzierte sich Alexandra Wallimann aus Davos als beste Frau nur wenig hinter dem Siegertrio der Männer.

Isabelle Feer aus Goldau und Nora Fehlbaum aus Basel liefen auf die Ehrenplätze bei den Damen. «Mit 126 rangierten Läuferinnen und Läufern und einem unfallfreien Berglauf sind wir vom OK sehr zufrieden mit dem 45. Berglauf in Seelisberg», freute sich OK-Präsident Martin Truttmann am Schluss der Veranstaltung. Auffallend in der Rangliste ist die grosse Beteiligung der Damen. «Im Läuferfeld sind alle Generationen vertreten, vom Jahrgang 2009 bis 1952. Es hatte sogar einen Vater dabei, der von seinem Sohn auf der 9.5 Kilometer langen Bergstrecke mit 1115 Höhenmetern auf die Probe gestellt worden ist», fasste Martin Truttmann die breite Abstützung im Teilnehmerfeld zusammen. Rund 70 Helferinnen und Helfer sorgten dafür, dass der Seelisberger Berglauf problemlos funktioniert hat. «Wir durften viele positive Rückmeldungen der Läuferinnen und Läufer erhalten», gab der OK-Präsident das Lob an sein grosses Helferteam weiter. Der 46. Berglauf in Seelisberg wird am Sonntag, 1. Juni 2025 durchgeführt.

Erfreulich viele Teilnehmende am Jugendlauf

Kaum waren die letzten Bergläufer unterwegs in Richtung Niederbauen, schlug die Stunde für den Laufnachwuchs. «Mit 85 Jugendlichen nahmen in diesem Jahr wieder wesentlich mehr am Jugendlauf teil als im Vorjahr», konnte der OK-Präsident Martin Truttmann vermelden. Die meisten der Läuferinnen und Läufer stammen beim Jugendlauf aus den Innerschweizer Kantonen Uri, Nidwalden und Schwyz. «Erfreulich auch, dass über 20 Nachwuchsläuferinnen und -läufer aus Seelisberg selber mit dabei waren. Dies war sicher mit ein Grund für die tolle Rennatmosphäre in Seelisberg», lobte Martin Truttmann das Engagement in Seelisberg. Alle Resultate sind unter www.berglauf-seelisberg.ch zu finden.

*Christoph Näpflin
Bilder Jugendlauf: Daniel Wipfli*



Immer mehr Frauen nehmen am Seelisberger Berglauf teil.



Der Sieger vom Seelisberger Berglauf heisst wiederum Vitaliy Shafar.



Wieder mehr Kinder und Jugendliche am Jugendlauf in Seelisberg.



Save the Date

46. Rütlichschurgedenklauf
Sonntag, 1. Juni 2025
www.berglauf-seelisberg.ch